

ENFANTS HÉROÏQUES

Mexique, 5 février 1928



José Sanchez del Rio vient d'être arrêté. Reconnu comme catholique, on l'a mis en prison. Pourtant, il n'a que treize ans. Là-bas, devant l'officier, il a résisté lorsqu'on lui a demandé de renier Jésus-Christ. Alors, on l'emmène au cimetière et, devant lui, on pend un garçon de son âge qui avait préféré mourir qu'offenser Dieu. Mais comme Sanchez n'a pas peur, on le ramène en prison. Cinq jours plus tard, le 10 février, à six heures, on lui annonce qu'il vient d'être condamné à mort. Voici un passage de la lettre qu'il écrit à sa tante :

«Tante chérie, je suis condamné à mort. A huit heures et demie sonnera l'heure que j'ai tant désirée ... Je ne suis pas capable d'écrire à maman, veux-tu lui écrire pour moi. Dis à Madeleine que j'ai obtenu l'autorisation de la voir une dernière fois.» (C'était pour lui apporter la communion.) Avant de signer, il écrit : «Vive le Christ-Roi ! »

A onze heures, un peloton de soldats vient le chercher. On l'emmène au cimetière, lui aussi Mais le fusiller serait trop facile. Les soldats passent devant lui, un par un, et le frappent à coups de poignards.

José ne faiblit pas. A chaque coup, pour s'encourager, il crie : « Vive le Christ-Roi ! » Le capitaine qui commande l'exécution lui dit : «As-tu quelque chose à faire dire à ton père ?» «Non, nous nous retrouverons au Ciel» répond José. Les fusils tirent, son âme est au Ciel !